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県総体、四国大会も終わり、多くの３年生は気持ちを切り替え、第一志望合格に向けて日々精進

していることと思います。１・２年生は、新チームが結成され、それぞれの部で中心となって活躍

していることでしょう。まだ部活動がある３年生も、最後まで悔いの残らないように頑張ってくだ

さい。６月 28日（火）から 7月４日（月）に 1学期末考査が行われます。各学年の進路講演会で学

んだことをしっかりと生かして勉強に取り組みましょう。 

先輩からのメッセージ  

 今年度から始まった制度で、５月１日から３月末まで皆さんの先輩である大学生スクールサポー

ター５人、ICT 教育支援員１人、STEAM 教育支援員１人が勤務しています。また、５月最終週か

ら期間が２～３週間ではありましたが、皆さんの先輩である教育実習生が来校されていました。大

学生の先輩からお話を聞いて「大学生になると、こんな経験もできるんだ！！」ということを実感

したのではないでしょうか。先輩方から、御自身の所属の紹介や皆さんにアドバイスをいただいて

います。数年前は南高生だった人たちからのメッセージです。ぜひ勉強法や進路選択の参考にして

ください。大学生スクールサポーター、ICT 教育支援員、STEAM 教育支援員は、進路資料室に居

ますので、昼休みや放課後など、勉強や進路についての質問や相談に来てください。今月号で紹介

できなかった先輩は、７月号に掲載します。 

①大学の所属 ②研究内容 ③大学を選んだ理由 ④オススメの勉強法 ⑤５年後の自分 

大学生スクールサポーター （ＨＰ（南高日記）に紹介動画があります。） 

【吉本 萌 先輩（英語）】 

①愛媛大学 教育学部 小学校サブコース 

③憧れていた教師になるために、地元の愛媛で教育の勉強ができるから。 

 ④毎日英語を聞くこと。大問 1つを解いてみたり、ラジオや YouTube の流し聞きをしたりして、

毎日英語を耳に入れるだけでリスニング問題がかなり楽になります。 

 ⑤教師になって、生徒に英語を教えていると思います。 

【足立 凌央 先輩（数学）】 

①愛媛大学 教育学部 小学校サブコース 

③実習の機会が多いことに魅力を感じたから。小学校教諭免許も取得するため。 

 ④基礎を固める。一日一題等、演習する機会を大切にする。 

 ⑤教員として働く。社会人生活を楽しむ。 

【里見 綾華 先輩（家庭）】 

①愛媛大学 教育学部 小学校サブコース 

③多様な実習制度が整っていて、愛媛で教員になるための力がつけられると思ったから。 

 ④決めた時間は必ず机に向かう。模試の復習を大切にする。 

 ⑤教員としてよりよい教育ができるように学び続けている。 

進路だより 



教育実習生 

【岡 穂香 先輩（英語）】 

①神戸市立外国語大学 外国語学部 中国学科 

②中国語、中国の歴史、文化、社会。専門は文法。 

③言語を学ぶのが大好きだから。言語をもっとたくさん勉強したかったから。 

 海外留学をして学びたかったから。 

 ④英語は、多く英語に触れる。移動中に英語のラジオ、リスニングを聞く。1 日 1 個は長文問題

を解いて、リーディングの力を高める。 

 ⑤先生になっている。自分のことより人のことを優先できるような人間でありたい。 

【首藤 洸瑠 先輩（保健体育）】 

①福岡教育大学 教育学部 中等保健体育学科 

②スポーツ心理学。スポーツにおける思い込みの影響。 

③野球の実技試験があったから 

 ④勉強の場所を変える。 

 ⑤教師になって高校野球を教えている。 

【堀金 周人先輩（国語）】 

①仏教大学 文学部 日本文学科 

②日本語の研究。SNS 上での方言。どうやって日本語を教えていくのか。 

③教員養成に力を入れているから。やりたかったことを専門とする先生がいたから。 

 ④漢字や古文単語の語彙を増やす。繰り返し勉強する。 

 ⑤教員として働く。社会の変化に対応できる教員。 

【報告】進路講演会 『進路実現のために』 

６月 10日（金）に、本校体育館にて昨年に引き 

続き、高松高等予備校事務局次長の太田浩二先生を 

お迎えし、３年生を対象に講演会を実施しました。 

県総体を終えた３年生に対して、第一志望校合格 

のために、「今の自分ではちょっと届かない高い目 

標を持っている人」、「素直な人」、「諦めない人」、 

「目標を達成できる人は、どうすれば達成できるのか悩みながら今すべきことをしている人」などを

語っていただきました。 太田先生、ありがとうございました。 

【予告】大学説明会情報  『九州工業大学』 

 ７月５日（火）16時 40分から本校会議室にて、九州工業大学教授の永松秀一先生をお迎えし、説

明会を実施します。九州工業大学は、工学部・情報工学部を持ち、伝統ある国立大学です。本校から

も毎年入学しており、卒業生はさまざまな職種で活躍されています。内容は大学・学部・学科・コー

ス、入試などの紹介や質疑応答を予定しています。 


